
Liebe Diana,

hab vielen Dank für Deine Nachricht mit dem Hinweis auf Deine Bemühungen und den 
Link zu der Website über die Inklusion der Vielfalt. Das ist auch aus meiner Sicht der 
richtige Ansatz, um dieses Feld fruchtbar zu machen. …………..

An Deiner Stelle würde ich allerdings das Vorhaben nicht auf die Vielfalt, sondern auf das 
praktische Tun ausrichten. Denn dann bekommst du dafür wahrscheinlich deutlich mehr 
Aufmerksamkeit und auch Interesse, und um das praktische Tun geht es ja in erster Linie, 
Inklusion ist dabei nur ein sich zwangsläufig einstellender Nebeneffekt.

Mit einem herzlichen Gruß und den besten Wünschen,

Gerald Hüther
Vorstand
Akademie für Potentialentfaltung
Zentrale Koordinationsstelle
Wilhelm-Weber- Str. 21
37073 Göttingen
www.gerald-huether.de
www.akademiefuerpotentialentfaltung.org

Hier ist der Link zu dem neu erschienenen Buch über das Glück:  Gerald Hüther: Wie kommt 
das Glück in den Kopf? - Buch - Kösel-Verlag (penguinrandomhouse.de). Wir alle, meine 
Mitautorin, unsere Illustratorin und alle daran Beteiligten, wünschen uns, dass es vielen Kindern 
und Erwachsenen hilft, ihr Leben so zu gestalten, dass es sie glücklich macht. 
Und hier geht es zum Podcast "Ist das Information oder kann das weg?": https://ist-das-
information-oder-kann-das-weg.blogs.julephosting.de
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